

## Anmeldung/registration

## TAXI Lenkerausbildung

KURSNUMMER/ Kurszeit:	
Familienname/ surname:	
Vorname/ first name:	
Datum & Ort der Geburt/ date & place of birth:	
Straße/street:	
PLZ, Ort/ post code & city:	
Telephone:	
Email:	
Rechnung an/account to:	

Ich melde mich **verbindlich** zum Besuch der Ausbildung Vorbereitung auf die Taxilenkerprüfung an –  
der **1. Kurstag** ist **PFLICHT!**

Für die Ablegung der Taxilenkerprüfung sowie den Kursbesuch sind  
**Deutschkenntnisse Minimum Level A2** erforderlich.

Es gelten unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen - Auszug daraus Stornobedingungen:

### Stornogebühr

Im Falle einer Verhinderung ist eine schriftliche Stornierung erforderlich. Diese ist bis zwei Wochen vor  
Veranstaltungsbeginn kostenlos. Nach dieser Frist wird eine Stornogebühr in Höhe von 50 Prozent der  
Teilnahmegebühr, bei Nichterscheinen zur Veranstaltung die volle Teilnahmegebühr in Rechnung gestellt. Die  
Nominierung eines Ersatzteilnehmers ist möglich. Teilnahmebestätigungen werden nur ausgestellt, sofern Sie 75  
Prozent der Veranstaltungsdauer anwesend waren.

### Cancellation fee

Should a participant be unable to take up a place reserved by them, written cancellation is required, and should  
be submitted up to two weeks before the beginning of a course, in which case no cancellation fee will be  
incurred. After this 2-week deadline, a cancellation fee of 50% of the participation fee will be charged. In the  
case of non-appearance, the full participation fee will be invoiced. A replacement participant can be nominated.  
Written confirmation of course participation can only be provided once 75% attendance has been achieved..

Unterschrift/signature: \_\_\_\_\_